

Medienspiegel

Die Abteilung Feuerwehrwesen hat für Sie eine Sammlung der Medienberichte aus der Feuerwehrwelt von Oktober 2023 bis März 2024 zusammengestellt. Nebst den Fakten der Veröffentlichung finden Sie eine kurze Zusammenfassung der Berichte. Falls wir Ihr Interesse für einen Bericht geweckt haben, melden Sie sich bitte bei Karin Weltert, karin.weltert@agv-ag.ch, Abteilung Feuerwehrwesen. Sie wird Ihnen den Artikel zukommen lassen.

Oktober 2023

Feuerwehren erhalten endlich neue Kleidung

AZ / Aargau

11. Oktober 2023

Die Aargauische Gebäudeversicherung (AGV) hatte vor geraumer Zeit entschieden, dass sich die Aargauer Feuerwehren künftig nicht mehr selber um die Beschaffung ihrer Ausrüstung kümmern müssen. Das Material wird von der AGV gekauft und dann im Mietmodell an die Feuerwehren abgegeben.

Die Gebäudeversicherung senkt die Prämien

AZ

21. Oktober 2023

Deutlich weniger Brände und Unwetterschäden als 2022 machen die Entlastung für Versicherte möglich. Die Aargauische Gebäudeversicherung (AGV) erlebte im vergangenen Jahr das finanziell schlechteste ihrer Geschichte. Das Geschäftsjahr 2022 endete mit einem Verlust von 81,5 Millionen Franken. Der Hauptgrund war die schlechte Börsenentwicklung.

Atemschutzwettkampf

118 swissfire.ch

Ausgabe 10/2023

Spannender Atemschutzwettkampf in Seengen begeistert Feuerwehrenthusiasten aus der ganzen Schweiz und dem Ausland.

Dezember 2023

Einsatztagung: Erfahrungen – Erkenntnisse – Lehren

118 swissfire.ch

Ausgabe 12/2023

Fast ist schon wieder ein Jahr vorbei und damit auch die Einsatztagung, die am 10. November 2023 in Lenzburg bereits zum zwölften Mal stattfand. Knapp 100 Teilnehmende nutzten die erfolgreiche Plattform, um von anderen zu profitieren, sich auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen

Die Stunde der Wahrheit - Grosse Übung im Umfahrungstunnel Horen

118 swissfire.ch

Ausgabe 12/2023

Die Stunde der Wahrheit für die Übung Horen23: Nach eineinhalb Jahren Vorbereitung übten die Feuerwehren Küttigen, Aarau und Erlinsbach zusammen mit weiteren Einsatzkräften ein MANV-11+-Ereignis.

«Wasser erleben wir als Freund und Feind» Oeschgen

118 swissfire.ch

Ausgabe 12/2023

Wassertransport zum Einsatzort als erwünschtes Löschmittel und Hochwasser als unberechenbarer Widersacher bildeten die beiden Gegensätze, welche die Aargauer Stützpunktfeuerwehr Frick unter der letztmaligen Führung von Kommandant Andreas Fahrni an der Hauptübung in Oeschgen zum Thema machte.

AGV-Schülertage - eine Investition in die Zukunft

118 swissfire.ch

Ausgabe 12/2023

Bereits fünfmal führte die Aargauische Gebäudeversicherung die AGV-Schülertage durch. Seit der ersten Durchführung im Jahr 2012 lernten bisher insgesamt 9000 Mädchen und Buben der 4. bis 5. Primarklassen aus dem Kanton Aargau den richtigen Umgang mit Feuer und Wasser.

«Dezentralität ist Trumpf» - Infoanlass AGV in Wohlen

118 swissfire.ch

Ausgabe 12/2023

Ein Jahr ist es her, als der Schweiz laut vielen Kommentatoren eine Energieversorgungskrise grösseren Ausmasses drohte. An der Infoveranstaltung der Aargauischen Gebäudeversicherung vom 24. August 2023 in Wohlen warf André Vossebein einen Blick zurück und machte sich Gedanken über die Zukunft.

März 2024

Dachstock in Vollbrand - Brand in Zweifamilienhaus in Brugg

118 swissfire.ch

Ausgabe 03/2024

Es ist eine Tropennacht im Juli 2023, als die AdF der Feuerwehr Brugg zu einem Alarm gross aufgeboden werden. Die Nachlöscharbeiten im Dachstock des Wohnhauses sind für die Einsatzkräfte zeitintensiv und kräftezehrend.

Enormer Zuspruch für freiwilligen Weiterbildungskurs

118 swissfire.ch

Ausgabe 03/2024

Die den Feuerwehrdienst ergänzenden Weiterbildungskurse des Bezirksfeuerwehrverbandes Laufenburg im aargauischen Fricktal finden sogar über die Bezirksgrenze hinaus immer grösseren Zuspruch: Den Kurs für Feuerwehrsaniäter vom 23. September 2023 besuchten 55 Personen auf freiwilliger Basis, weshalb zwei zusätzliche Klassen eröffnet werden mussten.

Überraschendes Aufnahmegesuch erhört

118 swissfire.ch

Ausgabe 03/2024

Der Bezirksfeuerwehrverband Laufenburg im aargauischen Fricktal hat mit Stefanie Husner wieder eine Frau im Vorstand. Die hochstehenden Kursaktivitäten des engagierten Verbandes finden über die Bezirksgrenze hinaus Zuspruch – mit Folgen: Aus dem Nachbarbezirk beantragte die Feuerwehr Stein die Mitgliedschaft.

30 Jahre – 30 Stunden

118 swissfire.ch

Ausgabe 03/2024

Die Jugendfeuerwehr Suhr feierte ihr 30-jähriges Bestehen mit einem 30-Stunden-Event. Die Übung fand am 19. und 20. August 2023 statt.

Karin Weltert, Assistentin Abteilung Feuerwehrwesen, AGV